



## 緊急事態宣言解除へ 慎重に体育大会へ！



新型コロナウイルスに対する兵庫県の「緊急事態宣言」が解除され、まん延防止等重点措置への移行が報道されました。本校では、解除を受けて6月22・23日にこれまで延期を余儀なくされていた「第55回体育大会」を予防措置を講じつつ慎重に開催する予定です。これまで保護者の皆様には、二度にわたってご予定いただいておりますところ日程を変更し、大変申し訳なく思っています。

2日間に分け、予定していた開催形式を変更して各学年ごとに実施いたします。子どもたちは密を避けながらも、消毒を行いながら懸命に「表現」演技や、熱中症対策をおこなった「走」演技を練習しています。練習の様子から、お家の方に見ていただけるのを今か今かと待っている様子がひしひしと伝わってきます。

22日プログラム1番目の4年生は、表現「チャレンジ！～心をひとつに～」です。背中に「一」「致」「団」「結」と書かれたクラスカラーで縁取られた黒い法被を身にまとい、力強くソーランを披露します。



2番目の1年生は、表現「KIMETSU, 2021」で金色と緑色のポンポンをつけて、大人気「鬼滅の刃」の曲に合わせて元気に揃った演技を見せてくれます。初めての体育大会をかわいらしさだけでなく、ピシッと決まるところも…ご覧ください。

3番目6年生は、表現「This is Me～感動をチカラにかえて～」というテーマで、一人一本の金色旗を使った堂々とした演技を披露してくれます。6校時にしていた練習の迫力に、下校しようとしていた低学年児童が、「かっこいいなあ」「ぼくらしりたいなあ」と感想を言いながら見とれていたほどです。本当に楽しみな最高学年の演技です。



二日目23日1番目の2年生は、表現「2コ2コスマイルで Niziをかけるよ」と題して、カスタネットを見事に取り入れて演出した、楽しくリズムカルで工夫された演技です。今年の音楽会も意識して、カスタネットのリズム打ちと体育の動きをコラボさせた内容です。



2番目の5年生は、表現「踏み出せ！」です。各教室にも書写(毛筆)で「ふみだせ」と書かれた作品が掲示され、高学年としてあらたに次へと踏み出そうとしている意気込みが感じられます。鮮やかな青いバケツが、台になったり楽器になったり、帽子になったり…。6年生に近づけるような調和の見られる演技です。





最後の3年生は、表現「オー！リバル」です。リバルとは、ライバルと言う意味のフランス語です。人気アニメの「名探偵コナン」の曲に合わせて、きれいな4色のフラッグが動きを一段とひきたてます。みんな大きく元気な表現を披露します。

子どもたちは毎日、日常的になったコロナウイルス対策をしながらも、懸命に練習を頑張っています。頑張りの中に喜びを見つけ、笑顔に満ち、声援はなくとも拍手で友だちを称え、楽しさ・充実感いっぱい凜とした演技に取り組んでいます。

体育大会開催についてはいろいろと規制はありますが、保護者の皆様方には是非ご覧いただき、子どもたちがひたむきに取り組む姿に拍手をお願いいたします。

学校としましては、最近の高い気温に伴うテント設置など熱中症対策と、まだ終息しない新型コロナウイルス感染症をさけるために、各演技の直前までマスクは着用していても、はげしい動きを伴う演技中ははずし、併せて消毒をするなどして、できる限りの対策をとって演技を披露してまいります。雨天等により予定日に実施できなかった学年は、24・25日に順次延期して行う予定です(その場合は、ホームページ・メール等でお知らせいたします)。

保護者の皆様におかれましては、①健康観察、②事前の手洗い・手指消毒、③マスクの着用、④参観人数の制限(各ご家庭2名まで)、⑤「健康観察カード」の提出(当日お忘れの場合は、入場できません。配付済みの「健康観察カード」に必要事項をご記入の上、必ずご持参願います。学年によりカードの色が異なりますので、おまちがえのないようご持参ください。)、⑥発熱や風邪症状のある方の入場はご遠慮いただく等にご協力くださいますようお願いいたします。

このようにいろいろと制限の多い体育大会ではありますが、この「第55回体育大会」をこれまでと実施方法は異なっても、コロナ禍で制限された毎日を過ごしている子どもたちの充実感を伴った、思い出に残るような行事にしたいと職員一同考えています。



当日児童は、自分の演技以外の時間帯は教室で学習し、いつものように給食もありますので下校時刻も通常通りとなります。

←熱中症チェッカー、暑さ指数、ミストファン

## 休日・夜間は留守番電話に



コロナ禍の中、社会では「オンライン会議」や「テレワーク」等が増えると同時に、「働き方改革」や「教職員の負担軽減」についても言われています。未来を担う大切な子どもたちに、良い教育を提供するには、まず教職員自身がゆとりを持ち、元気であることが不可欠です。緊急事態宣言が解除となった後も、自ら心身の健康保持に努め、子どもたちをしっかりと受けとめ、適切な指導を行っていかねばならないと考えています。

本校では数年前から留守番電話を使用していますが、再度あらためてお知らせいたします。平日は18時30分以降、土・日・祝日など休日については終日、留守番電話を使用させていただきます。学校として児童・保護者の気持ちや立場を十分に考え、丁寧に対応することには変わりはありませんので、今後ともお気づきのこと等ございましたら、お気軽に担任等職員までご連絡願います。家庭と学校・地域と一緒に子どもたちを育めることを願っています。

